
市政を問う

１2議員が一般質問

●定例会第２日目および第３日目に、１２人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

6月4日 6月5日
神田　康史 議員（P13)

◆公園の遊具の管理・修繕の基準は

竹村　仁司 議員（P１4)
◆宮田用水暗渠化の事業に至った経緯は

佐藤　信男 議員（P１8)
◆自治会や町内会の衰退とその対応は

馬渕　紀明 議員（P１5)
◆デマンド交通の検討は
◆フットサルコートの利用状況は

山岡　幹雄 議員（P１6)
◆いじめ早期発見にＳＴＯＰｉｔの導入を
◆駅前広場と主要道路の整備計画は

髙松　幸雄 議員（P１7)
◆愛西市では就学校の変更はできるのか
◆巡回バスの運行で検討された内容は

真野　和久 議員（P7）
◆未解決の交通危険箇所は計画的に対策を

加藤　敏彦 議員（P8)
◆津島市民病院へ巡回バスの乗り入れを

石崎　誠子 議員（P9)
◆保育無償化に伴い新たな子育て支援策を

𠮷川　三津子 議員（P10)
◆見込みを上回る要支援者への対応は
◆空き家を住宅確保要配慮者に賃貸を

近藤　武 議員（P11）
◆健康寿命への考えは
◆藤浪駅周辺の安全対策は

河合　克平 議員（P12)
◆財源を含め子育て支援、少子化対策は
◆佐屋駅日比野駅のバリアフリー化を

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり１時間です。

一般質問とは…

　
　
大
津
市
で
起
き
た
保
育

園
児
を
巻
き
込
ん
だ
交
通
事

故
は
、
改
め
て
保
育
園
や
学

校
、
行
政
な
ど
が
交
通
安
全

対
策
を
見
直
す
必
要
を
示
し

て
い
る
。
第
１
に
保
育
園
や

学
童
ク
ラ
ブ
等
の
外
出
の
現

状
と
対
策
は
。

　
　
保
育
園
な
ど
の
多
く
が
、

気
分
転
換
や
交
通
ル
ー
ル
の

勉
強
の
た
め
散
歩
を
行
っ
て

い
る
。
年
に
数
回
か
ら
、
春

と
秋
の
季
節
の
よ
い
こ
ろ
に

週
１
回
程
度
行
う
な
ど
、
さ

ま
ざ
ま
だ
。
ま
た
、
児
童
ク

ラ
ブ
も
、
隣
接
す
る
小
学
校

や
公
園
へ
出
か
け
て
い
る
。

　
保
育
所
な
ど
に
は
、
園
外

で
の
活
動
の
際
の
移
動
経
路

の
安
全
性
や
職
員
の
体
制
な

ど
の
再
確
認
を
し
て
も
ら
い
、

危
険
箇
所
が
あ
れ
ば
児
童
福

祉
課
へ
連
絡
し
て
も
ら
う
よ

う
に
お
願
い
し
て
い
る
。

　
　
市
内
の
交
通
安
全
上
の

危
険
箇
所
に
つ
い
て
、
把
握

し
て
い
る
危
険
箇
所
は
、
学

校
と
の
調
査
を
含
め
て
ど
の

ぐ
ら
い
か
。

　
　
毎
年
、
学
校
、
教
育
委

員
会
、
道
路
管
理
者
で
、
通

学
路
の
合
同
点
検
を
行
っ
て

い
る
。
平
成
30
年
度
は
、
点

検
箇
所
65
カ
所
が
出
さ
れ
、

対
策
の
実
施
を
行
っ
て
い
る
。

　
　
そ
の
中
で
、
具
体
的
に

何
件
が
対
策
済
み
で
、
何
件

が
未
解
決
か
。
状
況
は
。

　
　
対
策
済
み
は
58
カ
所
、

未
解
決
の
部
分
が
７
カ
所
だ
。

対
策
済
み
は
、
カ
ー
ブ
ミ

ラ
ー
の
直
し
、
停
止
線
等
の

引
き
直
し
、
グ
リ
ー
ン
ベ
ル

ト
の
設
置
、
交
通
安
全
の
啓

発
看
板
等
の
設
置
。
未
解
決

は
、
車
の
交
通
量
が
多
す
ぎ

る
な
ど
、
す
ぐ
解
決
で
き
な

い
内
容
や
、
用
地
取
得
を
伴

う
案
件
で
あ
る
。

　
　
な
か
な
か
解
決
が
で
き

な
い
場
所
は
、
交
通
安
全
対

策
と
し
て
計
画
を
リ
ス
ト
化

し
、
対
応
、
改
修
を
し
て
い

く
考
え
方
は
な
い
の
か
。

　
　
通
学
路
を
中
心
に
、
そ

の
よ
う
な
道
路
計
画
を
、
今

後
、
立
て
て
い
く
必
要
が
あ

る
と
考
え
て
い
る
。

　
　
警
察
は
「
ゾ
ー
ン
30
」

と
し
て
生
活
区
域
を
設
定
し
、

30
キ
ロ
制
限
を
わ
か
り
や
す

く
表
示
し
た
り
、
車
の
ス

ピ
ー
ド
が
出
な
い
よ
う
な
工

夫
を
し
て
い
る
。
ゾ
ー
ニ
ン

グ
を
含
め
た
交
通
安
全
対
策

な
ど
、
市
が
政
策
的
に
整
備

を
考
え
て
い
く
必
要
が
あ
る
。

市
長
の
考
え
は
。

　
　
職
員
に
路
面
状
況
を
常

に
確
認
す
る
よ
う
に
指
示
し

て
い
る
。
な
か
な
か
道
路
幅

員
を
拡
幅
で
き
な
い
箇
所
は
、

地
元
や
地
権
者
と
協
力
を
得

な
が
ら
順
次
進
め
て
い
き
た

い
。
ま
た
、
カ
ラ
ー
舗
装
、

信
号
機
、
横
断
歩
道
等
は
、

警
察
と
も
よ
く
意
見
交
換
を

し
て
交
通
安
全
に
努
め
て
い

き
た
い
。

●
公
共
施
設
の
個
別
管
理
計

画
の
内
容
は

一般質問～市政を問う～

そ
の
他
の
質
問

そ
の
他
の
質
問

問問 答答

問答 問答

問答

未解決の交通危険箇所は
計画的に対策を

今後計画を立てる必要があると考える

真野 和久議員

産業建設部長

▲なかなか改善されない町方町古江の交差点
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